

Ad portas de la programación central de Popayán Ciudad Libro con invitados de gran reconocimiento

Por Redacción en octubre 11, 2022



Este encuentro de la cultura cada año cobra mayor importancia regional, nacional e internacional.

Con actividades pre feria se comenzó a ambientar Popayán Ciudad Libro, cuya programación central se desarrollará del 23 al 30 de octubre de 2022 con invitados de amplio reconocimiento local, nacional e internacional.

Como en versiones anteriores se organizó una programación continua con talleres de fortalecimiento de la promoción del libro y la lectura, encuentros y presentación de novedades editoriales de autores colombianos y extranjeros.

Además, en el evento central que se cumplirá entre el 23 y el 30 de octubre en la Casa de la Moneda, se ofrecerán conferencias y conversatorios, así como recitales poéticos y presentaciones culturales.

Se presentará una variada muestra editorial de obras literarias, libros académicos y universitarios, para la cual se convocó a editores, editoriales y distribuidores locales, regionales y nacionales. Adicionalmente se llevarán a cabo conferencias enfocadas a la literatura infantil, a la literatura de los territorios, las lenguas ancestrales y pueblos étnicos. La feria tendrá como escenario central a Popayán. También se realizarán actividades en los municipios de Timbío, Santander de Quilichao y Silvia; además en Tunía, corregimiento de Piendamó.

Popayán Ciudad Libro es liderado por la Vicerrectoría de Cultura y Bienestar de la Universidad del Cauca, con el apoyo del Ministerio de Cultura y la Alcaldía de Popayán. Cuenta con aliados estratégicos para su desarrollo, entre ellos, el Banco de la República, la Fundación Universitaria de Popayán, la Corporación Universitaria Autónoma del Cauca, la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca, el Sello Editorial de la Universidad del Cauca y la Corporación Universitaria Comfacauca.



Conversatorio efectuado en el lanzamiento de Popayán Ciudad Libro, con la participación del maestro Yuri Buenaventura y el guitarrista Eric Sánchez.

La presentación de Popayán Ciudad Libro

El lanzamiento de la quinta versión de Popayán Ciudad Libro 2022, se efectuó el 6 de octubre en el teatro Municipal Guillermo Valencia, con invitados de especial trayectoria. El violonchelista Santiago Cañón Valencia, de origen payanés, que triunfa en escenarios de Estados Unidos y Europa, y la pianista Naoko Sonoda, hicieron dos presentaciones. El maestro Yuri Buenaventura, famoso cantante que se forjó en París, y el guitarrista Eric Sánchez, orientaron un conversatorio sobre música, cultura y libros. Fue un gran abre bocas para lo que será la programación central del 23 al 30 de octubre próximo.

Datos interesantes

En la versión de Popayán Ciudad Libro realizada en el 2021, se resaltó el fomento de la lectura a través de las actividades formativas y pedagógicas, del segmento académico y literario, además de la parte artística y musical. Al evento del año pasado asistieron 4.458 personas de forma presencial y 267.728 personas a través de la virtualidad, con un total de 185 actividades en las que tomaron parte 98 escritores nacionales y 22 internacionales invitados.



Para la versión 2022 se ha diseñado una programación especial, que reunirá a gran número de público e invitados de connotado reconocimiento en el ámbito de las letras, la academia, la música y otras manifestaciones culturales.